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Nous, en tant que l'Église de Dieu – PKG, nous comprenons la puissance que Dieu exerce pour créer 
Sa Famille, Élohim, Sa création spirituelle, mais il est intéressant de voir ce que l'humanité s'efforce 
continuellement de faire. L'homme a maintenant lancé un autre télescope, qui s'appelle le Télescope 
James Webb, qui est cent fois plus puissant que le télescope Hubble qui l'a précédé. 

L'humanité observe la création de Dieu, sans attribuer à Dieu aucun mérite pour tout ce ils voient. 
Tout ce qu'ils voient, c'est ce qu'ils appellent "le Big Bang" qui s'est soi-disant produit il y a très, très 
longtemps. Mais quand vous et moi regardons les images prisent par ces télescopes, nous avons un 
aperçu de l'immensité de notre Dieu. 

Nous savons que ce que nous voyons, c'est la puissance de Dieu. Nous savons que c'est par Sa 
puissance qu'Il a créé tout ce qui existe dans l'univers, toutes les planètes et les étoiles qu'on peut voir. 
Mais pour l'humanité, ce pouvoir est invisible. Ils n'attribuent à Dieu aucun mérite pour toute cette 
création. 

Mais nous comprenons ce que Dieu est en train de créer, Il est au milieu d'un processus qui consiste à 
produire une plus importante création. Nous savons que Dieu est en train de créer Sa Famille, c'est 
une création spirituelle. Mais pour les humains, cette puissance est invisible. Ils n'ont aucun concept 
de ce que Dieu est en train de créer. Nous, l'Église de Dieu, sommes les seuls à le comprendre. 

Mais nous savons qu'avec la pensée physique que nous avons, nous limitons Dieu. Nous savons que 
les hommes limitent Dieu, et ne Lui donne aucun mérite. Mais nous aussi, nous limitons Dieu, parce 
que nous sommes des êtres physiques; nous avons une mentalité physique. 

Mais l'humanité est continuellement à la recherche des origines de la création, et ils se servent de ces 
télescopes pour les trouver. Mais pour nous dans l'Église de Dieu, nous savons que c'était par la 
puissance que Dieu possède que tout ce que nous voyons par ces télescopes a été créé. Si on peut se 
rappeler la vidéo, Power of 10 [Puissance de 10], un petit film qui commence au cœur de la terre et 
qui remonte en passant par l'herbe des champs, et qui continue en montant au-dessus de la terre et s'en 
va dans l'espace passant par les planètes, où vous pouvez voir en passant l'échelle de ce qu'il y a dans 
l'univers. C'est vraiment impressionnant à voir, c'est la vidéo, Power of 10. 

Mais nous savons que Dieu a créé l'homme de la poussière de la terre. C'est avec ça que Dieu a créé 
l'homme, une autre création de Dieu, et Il l'a fait ici-même sur cette terre et dans aucun autre endroit 
qu'on peut voir dans l'espace. Pas sur la lune. Pas sur les étoiles. Et pas sur aucune autre planète. Il a 
été créé ici-même avec la poussière de cette terre.  
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Dieu a donc créé toutes les choses physiques que nous pouvons voir, et nous comprenons qu'il est en 
train de produire une création beaucoup plus grande. Il est en train de créer Sa Famille, Elohim, 
comme nous venons juste d'en parler, mais cette puissance est invisible à l'humanité. Voilà donc de 
quoi il s'agit à notre époque, de la création spirituelle de Dieu. 

Le jour de la Pentecôte est très important dans la création spirituelle de Dieu. Dans ce livre, Dieu nous 
a donné des exemples, nous montrant comment vivre nos vies pendant que nous sommes dans ces 
corps physiques, afin que vous et moi puissions faire partie de la création spirituelle en cours. 

Pour nous qui sommes dans l'Église de Dieu, on se concentre sur Dieu et sur la puissance qu'Il a pour 
créer Sa Famille. C'est ce que sera le sujet d'aujourd'hui, La Puissance de Dieu Pour Créer.  

Dieu a exercé Sa puissance quand Il a délivré les Israélites, une nation physique. C'était en fait une 
époque de délivrance pour les Israélites, mais de nos jours, nous sommes presqu'arrivé à une autre 
époque de délivrance. C'est presque le moment de la délivrance de l'Église de Dieu qui a été préparée 
pour le retour du Fils de Dieu sur la terre. Et comme nous le savons, il va revenir avec les 144 000, les 
144 000 qui constituent la création spirituelle de Dieu, qui vont se manifester à l'humanité très 
prochainement. Alors, l'humanité pourra à nouveau voir la puissance du Grand Dieu de cet univers.  

Et ce qui va se produire dans l'avenir en ce jour de Pentecôte ne sera pas par hasard. C'est écrit pour 
nous. C'est pour vous et moi comme un tableau; un tableau que Dieu a peint pour Son peuple, Son 
Église, celle qui s'est préparée pour le retour de Son Fils sur cette terre. Mais pour le moment, c'est 
pour l'humanité une puissance invisible.  

Josué le Christ avait posé la question, allait-il trouver de la foi quand il reviendra sur cette terre? Et 
par cette question on peut comprendre les conditions qu'il y aura sur cette terre quand il reviendra. Va-
t-il trouver de la foi? C'est ce qu'il avait dit. Ça nous montre donc dans quel état sera cette terre à ce 
moment-là, pour Sa Famille et Son Église.  

Allons voir maintenant Hébreux 11 et c'est là qu'on va commencer, voyons ce qui est écrit. On va 
commencer au verset 1. On connaît ces écritures par cœur. C'est ce qu'on appelle le chapitre de la foi, 
et c'est là qu'on nous l'explique. 

Dans Hébreux 11:1 on nous dit, Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une 
démonstration de celles qu'on ne voit pas. Pour l'avoir possédée, les anciens ont obtenu un 
témoignage favorable. Et notez bien – C'est par la foi que nous reconnaissons que les mondes ont 
été formés par la parole de Dieu. On nous parle ici à vous et moi de la grande puissance de Dieu, 
c'est par cette puissance qu'Il a créé les choses physiques que nous voyons, tous les mondes et toutes 
les choses qu'il y a partout. 

On peut voir les photos des planètes suspendues dans l'espace avec rien qui les soutiennent. Elles sont 
suspendues dans l'espace, sans aucune gravité qu'on connaît bien, mais elles sont toutes là suivant une 
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orbite ordonnée. Et tout ça, c'est grâce à la puissance de Dieu que l'humanité ne peut pas voir, mais 
vous est moi, on peut voir cette puissance. On peut voir la puissance du Grand Dieu de cet univers, la 
puissance qu'Il exerce pour créer ces choses que l'humanité peut voir dans ses télescopes.  

Mais ça dépasse la pensée physique. Comment ces choses sont arrivées là n'est pas quelque chose que 
la pensée physique peut comprendre. C'est pour ça qu'on dit qu'on limite Dieu énormément avec cette 
pensée physique, parce qu'elle est vraiment limitée. C'est pourquoi on ne peut pas comprendre toutes 
les choses qu'on voit partout dans l'univers. 

Et de nos jours, les hommes sont capables de vraiment voir ce qu'il y a dans l'espace, ils voient plus 
loin et plus profond grâce aux télescopes qu'ils ont créés. Mais comme je le disais, on ne peut pas 
vraiment imaginer ni comprendre comment ces choses ont été créées. Mais on sait que c'est Dieu qui a 
créé tout ce qu'il y a partout et que ça va servir pour l'avenir dans le plan de Dieu. Dieu a un plan pour 
toutes les choses que nous voyons dans ces télescopes.  

Et remarquez ce qu'on nous dit, en sorte que ce qu'on voit – notez bien ce que cette déclaration nous 
dit – en sorte que ce qu'on voit n'a pas été fait de choses visibles. Ça dépasse donc de beaucoup les 
limites de la pensée humaine, on ne peut pas vraiment comprendre ce qu'on nous dit. Mais c'est ce que 
Dieu nous dit à vous et moi, concernant Sa puissance invisible. Mais nous pouvons voir les images 
des planètes et des étoiles suspendues un peu partout sans rien pour les soutenir, simplement 
suspendues dans le vide de l'espace.  

Et ce qu'on nous dit, c'est que "ce qu'on voit n'a pas été fait de choses visibles." Et la pensée humaine 
ne peut pas comprendre cette déclaration. Et même en essayant de comprendre la puissance du Grand 
Dieu de cet univers, on ne peut voir que cette partie minuscule de Sa création. 

Mais nous savons qu'Il est en ce moment en train de travailler à Sa création spirituelle, ce que 
l'humanité ne peut pas voir. Mais vous et moi pouvons la voir grâce à la puissance de Dieu. Il se sert 
de Sa puissance pour déposer la vérité dans la pensée de ceux qu'Il a appelé, et c'est par la puissance 
du Grand Dieu de cet univers que vous et moi recevez de pouvoir la comprendre. C'est la plus grande 
création de toutes, la création de Sa Famille, Élohim. 

Nous comprenons qu'il existe un monde de l'esprit où sont Satan et les démons, et qu'il existe aussi 
des anges que Dieu a créés. Nous comprenons que tous ces êtres constituent un monde de l'esprit qui 
n'est pas visible à l'œil humain. Nous savons que c'est partout autour de nous et nous ne pouvons pas 
le comprendre. Mais nous savons que ça fait partie de la création de Dieu, la création des anges, une 
création spirituelle. 

Alors, continuons au verset 7 et voyons ce qui est écrit d'autre. C'est par la foi que Noé, divinement 

averti, c'est-à-dire averti par Dieu, des choses qu'on ne voyait pas encore, agit par une crainte 
pieuse. Et donc, Noé cru à ce que Dieu lui avait dit. Parfois on peut lire des choses comme ça sans 
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vraiment y faire attention. Mais vous et moi avons été avertis tout comme Noé l'avait été, mais on ne 
le prend pas toujours au sérieux. 

Et on comprend ce qu'on nous dit par, "agit par une crainte pieuse." Mais c'est pareil pour vous et moi. 
En cette fin-des-temps, on devrait avancer dans le plan de Dieu, agissant dans une crainte pieuse. 
Dans la crainte de désobéir à Dieu. C'est ce que Noé avait réalisé. Il avait compris que ça venait du 
Grand Dieu de cet univers, et il a cru Dieu. C'est pour ça que Noé à construit l'arche et qu'il l'a 
"préparé pour sauver sa famille", parce qu'il avait cru ce que Dieu lui avait dit au sujet de l'arrivée 
imminente d'un déluge. 

C'est par elle qu'il condamna le monde – notez bien… On nous dit donc, sans aucun doute, que 
Noé comprenait que tout était corrompu. Il pouvait le voir. L'humanité était devenue totalement 
corrompue. Et on sait par ce qui est écrit ici et par d'autres sermons, que Noé était d'accord avec Dieu 
sur le fait que l'homme était alors totalement corrompu. Et Noé était d'accord avec Dieu. 

C'est par la foi qu'Abraham, lors de son appel, obéit et partit pour un lieu qu'il devait recevoir 
en héritage, et qu'il partit. Notez bien qu'il avait compris qu'il allait recevoir un héritage. Parce qu'il 
s'agit vraiment de cet héritage. Le jour de la Pentecôte est le jour où certains vont très bientôt recevoir 
cet héritage. 

Mais il ne savait pas où il allait, mais il croyait Dieu, il obéit à Dieu, parce qu'il avait foi en Dieu. 
Même s'il ne savait pas où il allait, on nous dit…parce que le contexte c'est cet héritage. Voilà de quoi 
il s'agit. Et maintenant il s'agit de l'héritage pour ceux d'entre nous dans l'Église de Dieu qui se 
préparent pour le Royaume de Dieu. C'est aussi l'héritage qui attend ceux qui sont toujours dans leur 
tombe, ceux qui sont la création spirituelle de Dieu, Sa création des prémices qui vont se manifester 
lors d'un prochain jour de Pentecôte.  

C'est ce que représente ce jour de Pentecôte, le moment où Dieu va exercer Sa grande puissance pour 
ramener les prémices et Son Fils sur cette terre, pour y établir Son gouvernement, pour établir le 
Royaume de Dieu sur la terre.  

Et puis un peu plus bas dans les versets qui suivent, on nous dit, Car il attendait la cité, voilà de quoi 
il s'agit, la Cité, la Ville, lors du jour de la Pentecôte, la ville qui a de solides fondements, celle – 
notez bien – celle dont Dieu est l'architecte et le constructeur. La création spirituelle de Dieu. La 
puissance invisible de Dieu, celle que l'humanité ne peut pas voir. Mais c'est lors du jour de la 
Pentecôte que les prémices vont se manifester devant toute la terre. 

On nous dit qu'ils attendaient la cité que vous et moi attendons aussi, la cité de la paix, qui va venir 
sur cette terre. Nous sommes sur la route de la délivrance, et il y a de gens qui vont voir cette cité 
s'établir. Nous croyons donc Dieu tout comme ils Le croyaient. Nous avons la foi, convaincus que 
Dieu va envoyer Son Fils, qu'il va revenir sur la terre amenant les prémices avec lui, ceux qui seront 
les premiers de la création de Dieu. 
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Verset 13 – C'est dans la foi qu'ils sont tous morts, sans avoir obtenu les choses promises; mais 
ils les ont vues et saluées de loin, reconnaissant qu'ils étaient étrangers et voyageurs sur la terre. 
Ceux qui parlent ainsi montrent qu'ils cherchent une patrie. Et c'est ce que nous sommes nous 
aussi dans l'Église de Dieu, nous sommes des étrangers sur cette terre. On comprend ça. On comprend 
qu'on n'a pas notre place dans le monde de Satan. Ce n'est pas notre monde. 

Mais maintenant ils en désirent une meilleure, c'est-à-dire une céleste. Et vous et moi désirons 
aussi la même chose, nous avons foi nous aussi, en la même chose, cette ville de paix qui va venir. 
C'est pourquoi Dieu n'a pas honte d'être appelé leur Dieu, car Il leur a préparé une cité. 

Verset 24 – C'est par la foi que Moïse, devenu grand, refusa d'être appelé fils de la fille de 
Pharaon, aimant mieux… Nous voyons donc qu'il a préféré ça. Il a fait ce choix. C'est comme pour 
nous tous, il faut qu'on fasse un choix, on doit choisir. On comprend bien que Dieu ne force personne, 
et donc nous choisissons. 

On peut donc voir que Moïse avait cru Dieu et qu'il avait foi en son Dieu. Aimant mieux, ayant choisi 
d'être maltraité avec le peuple de Dieu que d'avoir pour un temps la jouissance du péché. On 
peut donc voir et comprendre qu'il avait choisi, comme nous avons tous un choix à faire pour obéir à 
Dieu. On doit alors choisir ce mode de vie.  

Verset 26 – regardant l'opprobre de Christ comme une richesse plus grande que les trésors de 
l'Égypte, car il avait les yeux fixés sur la rémunération. La même chose que nous attendons, le 
retour de Josué le Christ pour établir le Royaume de Dieu sur la terre. C'est ce qu'on attend avec 
impatience. Et on attend aussi de recevoir notre corps spirituel, et nous débarrasser de cette chair. 

C'est par la foi qu'il quitta l'Égypte, sans être effrayé de la colère du roi. Et il avait fallu à Moïse 
beaucoup de foi pour ça. Il lui en avait fallu beaucoup pour accomplir la tâche qui lui avait été 
donnée. Je ne peux pas m'imaginer dans sa position, ayant à faire ce qu'il a fait, d'aller devant le roi, se 
présenter devant le Pharaon, qui avait le pouvoir d'immédiatement séparer votre tête de votre corps. 

Car il se montra ferme, comme voyant Celui qui est invisible. On comprend que ça nous parle du 
Grand Dieu de cet univers, Celui même qui avait créé l'univers et tout ce que nous pouvons voir. Mais 
Moïse voyait personnellement la puissance du Grand Dieu. 

Dieu a dit que certaines personnes seront vivantes quand Son Fils reviendra sur la terre. Ils vont alors 
voir des choses extraordinaires. Il y en a qui vont prendre part à cette grande puissance, quand Dieu 
enverra les prémices sur la terre. Et il y en a parmi nous qui verront de leurs yeux ces événements 
extraordinaires.  

Pour certains il s'agira de continuer à vivre pendant le règne Millénaire de Josué le Christ sur la terre, 
lorsqu'ils verront la puissance extraordinaire de leur Dieu. C'est le même Dieu qui a créé tout ce que 
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nous pouvons voir dans l'espace. C'est une création magnifique flottant dans l'espace, attendant son 
temps. Mais de nos jours l'humanité n'est pas prête à donner à Dieu le mérite pour tout ce qui existe 
dans l'univers.  

Et quand vous et moi voyons tout ça, on réalise que notre pensée est vraiment très limitée. Comment 
Dieu l'a décrit? Nous sommes "comme de la poussière sur une balance." Ça place tout ça dans une 
bonne perspective quand vous le décrivez comme ça, "de la poussière sur une balance." 

J'espère que tout le monde comprend que dans l'immensité du temps, nous ne sommes que comme un 
petit point sur la tête d'une aiguille. Pour vous montrer combien nous sommes minuscules dans la 
création de Dieu. Tout au fil du temps, Dieu a créé un peuple pour Lui-même, afin qu'ils deviennent 
des rois et des sacrificateurs sur la terre. 

Allons voir 1 Thessaloniciens 4:13. Dieu nous dit, Il l'a fait écrire, Nous ne voulons pas, frères, que 
vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux qui dorment, afin que vous ne vous affligiez pas 
comme les autres qui n'ont pas d'espérance. Car, si nous croyons que Josué est mort et qu'il est 
ressuscité, croyons aussi que Dieu ramènera par Josué et avec lui ceux qui sont morts. Voici, en 
effet, ce que nous vous déclarons d'après la parole du Seigneur: nous les vivants, restés pour 
l'avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont morts.  

Ceci nous explique l'ordre selon lequel ces choses vont avoir lieu le jour de la Pentecôte. Car le 
Seigneur lui-même, avec un crie, à la voix d'un archange, et au son de la Trompette de Dieu, 
descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. Et grâce à ces écritures, 
nous savons qu'il y en aura parmi nous qui seront vivants lors de la venue de notre Sauveur.  

Verset 17 – Ensuite, nous les vivants, qui serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec 
eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le 
Seigneur. Consolez-vous donc les uns les autres par ces paroles. Et nous aussi on croit à Dieu, on 
sait que c'est ce qui va arriver. 

Et dans 1 Thessaloniciens 5:1, c'est là où il parlait des temps et des moments, et il dit, Pour ce qui 
est des temps et des moments, vous n'avez pas besoin, frères, qu'on vous en écrive. Car vous 
savez bien vous-mêmes que le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit. Quand 
les hommes diront: Paix et sûreté! Alors une ruine soudaine les surprendra, comme les douleurs 
de l'enfantement surprennent la femme enceinte, et ils n'échapperont pas. 

On comprend donc de quoi Paul parlait dans ce qu'il écrivait. On voit ces douleurs d'enfantement se 
produire en ce moment. On les voit tous les jours quand on regarde les infos. C'est tout ce que nous 
entendons; parlant de missiles nucléaires, de guerres, les pays se préparant, fabriquant encore plus 
d'armements. Nous voyons donc ces douleurs d'enfantement. On voit qu'une destruction se présente à 
l'horizon.  
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Verset 4 – Mais vous, frères, vous n'êtes pas dans les ténèbres. Ce qui est vrai, parce qu'on peut 
voir ces douleurs. On sait que Dieu a un plan et on sait que ce jour que nous célébrons, fait partie de 
ce plan, le jour de la Pentecôte.  

Dieu nous dit donc que nous ne sommes pas dans les ténèbres, pour que ce jour vous surprenne 
comme un voleur; vous êtes tous des enfants de la lumière et des enfants du jour. Nous ne 
sommes pas de la nuit ni des ténèbres. Ne dormons donc pas comme les autres, mais veillons et 
soyons sobres. C'est donc ce que Dieu nous dit de faire à vous et à moi. 

Et quand on regarde ce monde autour de nous, le monde que Satan a créé, on voit toutes les menaces 
d'attaques nucléaires. L'Ukraine et la Russie, et ce qu'il est en train de faire, les atrocités commises et 
les menaces qu'il lancent au reste du monde, de se servir de ses armements nucléaires contre le 
Royaume-Uni et les États-Unis, et probablement bien d'autres que je ne connais pas. Avec aussi la 
Corée du Nord qui continue de développer son programme d'armements nucléaire. 

On peut voir partout ce qui est en train de se passer et tout ce que nous entendons dans les nouvelles, 
correspond aux douleurs de l'enfantement, qui annoncent un événement qui va bientôt se produire. 
C'est pourquoi Dieu nous dit à vous et moi de veiller et d'être sobres. Même si c'est semblable à 
regarder au travers d'une vitre obscure, comme Il nous l'a décrit, on peut toujours voir ce qui se 
présente dans notre avenir proche. On a un aperçu de notre futur.  

Verset 8 – Mais nous qui sommes du jour, soyons sobres, ayant revêtu la cuirasse de la foi et de 
l'amour, et ayant pour casque l'espérance du salut. Et on espère vraiment être là ce jour-là, ou de 
pouvoir continuer à vivre dans le Millénaire pour une autre époque, et toujours pouvoir recevoir notre 
salut. 

Car Dieu ne nous a pas destinés à la colère, mais à l'acquisition du salut par notre Seigneur 
Josué le Christ, qui est mort pour nous, afin que, soit que nous veillions, soit que nous dormions, 
nous vivions ensemble avec lui. Ça n'a pas d'importance. Peu importe quand ça arrivera pour nous. 
C'est pourquoi exhortez-vous réciproquement, et édifiez-vous les uns les autres, comme en 
réalité vous le faites. 

Verset 19 nous dit N'éteignez pas l'esprit, l'esprit de Dieu. Parce que c'est vraiment indispensable à 
l'époque où nous vivons vous et moi. On a connu tant de gens qui marchaient avec nous côte-à-côte, 
qui ont fait exactement ça. Et maintenant ils sont complètement séparés de l'esprit de Dieu.  

Nous sommes à l'époque la plus sérieuse et la plus dangereuse de toute l'histoire de l'homme. Dans 
Son livre, Dieu nous parle de l'époque de la détresse de Jacob. C'est pourquoi Dieu nous dit de veiller 
et d'être sobres.  

Josué le Christ est venu la première fois comme l'Agneau de Pâque, et nous savons que c'est grâce à 
ça que nous sommes pardonnés de nos péchés. Il a été battu au point d'être méconnaissable et il a 
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souffert une mort terrible, pour rendre maintenant les choses possibles pour vous et moi. Il a été 
frappé avec un fouet à crochets à neuf lanières, du genre qui déchire la chair. Mais il était prêt à 
souffrir tout ça pour vous et moi et pour tous ceux qui vont vouloir ce que vous avez été appelé à 
recevoir. 

Mais cette fois-ci, il ne reviendra pas comme un agneau, mais comme un lion, et il revient comme Roi 
des rois pour établir le Royaume de Dieu sur la terre. Il vient pour nous secourir du monde que Satan 
a créé. C'est un système que Dieu appelle Babylone dans Son livre, le système Babylonien, le monde 
de Satan. Partout où vous vous trouvez sur cette terre, vous trouvez l'influence de Satan sur l'homme. 

On est en train d'être sauvés du monde de Satan par la puissance de Dieu. Et Dieu dit que nous 
sommes en train d'être sauvés de la captivité pour être menés sur le chemin de la promesse du 
Royaume de Dieu, la promesse de Dieu. 

Et j'espère que nous comprenons tous que nous sommes dans un compte à rebours pour le retour du 
Fils de Dieu sur la terre. C'est pourquoi Dieu nous dit à vous et moi de nous assurer de faire de notre 
appel, une élection certaine, et Il dit aussi que si nous sommes obéissants, c'est-à-dire, si on obéit à 
Dieu et qu'on croit ce qu'Il dit, nous ne chuterons jamais. Et Il nous dit aussi qu'une entrée sera 
fournie à tous ceux qui sont obéissants. Une entrée leur sera fournie. Nous savons ce que ça veut dire, 
"c'est une entrée dans le Royaume éternel de notre Seigneur et Sauveur, Josué le Christ." C'est ce que 
Dieu a dit. 

C'est ce qui est offert à ceux qui maintenant ont été appelés. Il nous faut vraiment être attentif à ces 
paroles et ne pas oublier ce que Dieu a fait pour vous et moi. Nous savons que d'avoir été appelés est 
vraiment un miracle. C'est un miracle que Dieu a déjà fait. C'est aussi un miracle que vous soyez assis 
ici aujourd'hui. Et la seule raison pour vous d'être assis ici, c'est grâce au travail miraculeux que Dieu 
à fait dans votre pensée. 

Il vous a ouvert la pensée. C'est pour ça que vous êtes là, grâce à Sa puissance, Sa grande puissance. 
C'est par cette puissance invisible à ce monde, une puissance que l'humanité ne peut pas voir. Mais 
nous, on peut la voir; on peut voir cette puissance. 

Quand les Pharisiens et les Saducéens questionnaient Josué (ils voulaient le mettre à l'épreuve) parce 
qu'ils voulaient qu'il leur montre un signe, il leur avait répondu en donnant une analogie.  Il leur dit, 1

"quand vient le soir, vous dites qu'il fera beau demain. Et quand le soir le ciel est rouge, vous savez 
que demain il ne fera pas beau, car le ciel est rouge et menaçant." Il les a alors traités d'hypocrites. Il 
ne mâchait pas ses mots, leur disant, "Vous pouvez discerner l'état du ciel, mais vous ne pouvez pas 
discerner les signes des temps." 

 Matthieu 161
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Et c'est pareil aujourd'hui. Quand vous regardez dans le ciel de nos jours, pour ainsi dire, et que vous 
voyez dans quelles conditions se trouve ce monde, si vous ne pouvez pas discerner les temps où nous 
vivons, alors vous aurez de gros problèmes…si vous ne pouvez pas voir toutes les souffrances qu'il y 
a dans ce monde. Mais le seul moyen pour nous de connaître les vraies conditions de ce monde, c'est 
si Dieu nous les révèle dans notre pensée par Son esprit. C'est comme ça qu'on peut savoir. C'est 
comme ça qu'on comprend.  

Et dans ce monde aujourd'hui, à cause des menaces nucléaires, il y a des gens qui connaissent la 
puissance de ces bombes, mais ils n'ont aucune idée de l'ampleur de ce qui va bientôt arriver sur cette 
terre. Ils pensent pouvoir survivre. Mais nous savons que si Dieu n'intervenait pas, ce monde se dirige 
vers une destruction totale. L'homme a maintenant ce pouvoir. 

Nous devrions donc tous être pleins de reconnaissance pour ce que Dieu nous a révélé, pour toutes les 
vérités que nous avons reçues. J'espère que tout le monde est très reconnaissant pour la connaissance 
que Dieu vous a donnée. J'espère que tout le monde est reconnaissant pour le privilège de connaître la 
manière correcte de vivre la vie. J'espère que tout le monde est reconnaissant pour la vérité, et du fait 
de savoir qui est Dieu, rien que ce genre de connaissance, et de savoir qui est Son Fils Josué, Josué le 
Christ devenu la Pâque pour vous et moi maintenant et du fait de connaître le plan de Dieu. J'espère 
que vous êtes reconnaissants pour toutes les vérités qui ont été révélées depuis l'Apostasie. 

Allons maintenant lire 1 Jean 2:15, Dieu a fait écrire, N'aimez pas le monde, ni les choses qui sont 
dans le monde. Frères, c'est le monde de Satan, mais un monde nouveau va bientôt arriver. Dieu dit 
que Si quelqu'un aime le monde, parlant du monde de Satan, l'amour du Père n'est pas en lui; Car 
tout ce qui est dans le monde, le monde se Satan – et notez bien – la convoitise de la chair, la 
convoitise des yeux, et l'orgueil de la vie, ne vient pas du Père, mais du monde de Satan. Et le 
monde, le monde de Satan, cet âge passe, ainsi que sa convoitise. 

On peut parfois lire sans faire attention, comme je le disais avant, et on loupe tout ce qu'on nous dit. 
Parce qu'ici on nous dit, "les convoitises vont passer." On peut ne pas réaliser ce qu'on nous dit. Il est 
tellement important que les convoitises passent. Et nous savons quand ces convoitises vont 
complètement disparaitre, on sait que ça va arriver quand le plan de Dieu se sera réalisé. 

Mais ce sont ces convoitises qui ont été la perte de tant de gens, les convoitises qu'il y a dans le cœur 
des humains. Ces convoitises ont détruit la vie de tant de gens. C'est donc ici quelque chose de 
merveilleux à comprendre. 

Et notez ce qu'on nous dit d'autre, mais celui qui fait la volonté de Dieu, demeure éternellement. 
Ce qui va s'accomplir par la puissance du Grand Dieu de l'univers à créer Sa Famille. Mais quand on 
regarde autour de nous, on voit qu'un monde écœurant a été créé et on voit partout les convoitises 
dont on vient de parler. 

9



Il ne reste plus longtemps au monde de Satan avant qu'un nouvel âge commence, un âge où les 
convoitises vont finir par disparaitre. Et j'attends impatiemment le jour de Pentecôte quand tout ça va 
commencer, quand le Fils de Dieu sera finalement là. 

Quand Josué était en jugement et que sa vie était en jeu, Pilate lui a posé une question. Nous savons 
ce qui s'est passé. Il lui a demandé s'il était un roi? Josué lui a répondu en disant, "Tu le dis que je suis 
un roi." Il lui avait dit que c'était pour ça qu'il était né et que c'était la raison pour laquelle il était venu 
dans le monde. Il avait aussi ajouté, "Mon royaume n'est pas de cet âge."  2

Luc  nous dit que quand l'ange avait parlé à Marie, il lui avait annoncé qu'elle allait concevoir et 3

donner naissance à un fils et qu'elle lui donnerait le nom de Josué. Et puis il a continué en lui disant, 
qu'il serait grand et serait appelé le Fils du Très Haut. Et que le Grand Dieu de cet univers allait lui 
donner le trône de David son père, et qu'il allait régner pour toujours sur la maison de Jacob, et que 
Son Royaume n'aurait pas de fin. 

Ces écritures nous disent que Christ était né pour être roi et que son Royaume allait régner pour toute 
éternité, qu'il n'aurait pas de fin. 

Luc nous parle d'un homme noble, qui nous comprenons être Christ.  Il nous raconte l'histoire du 4

moment où il est allé devant le trône de Dieu, décrit dans l'histoire comme "un pays lointain", et c'est 
là qu'il serait couronné Roi des rois sur toutes les nations, après quoi il reviendrait sur cette terre. Et 
c'est le jour de la Pentecôte qu'il va revenir sur la terre, en ce jour dans l'avenir. 

Cette fois-ci il va venir comme Roi des rois et Seigneur des seigneurs pour établir un gouvernement 
mondial sur cette terre, et il commencera à enseigner à l'humanité la manière correcte de vivre leurs 
vies, ce que vous et moi apprenons en ce moment. Nous savons que l'évangile de Christ annonçait la 
venue du Royaume de Dieu sur cette terre pour sauver l'humanité. Nous comprenons qu'il va venir 
pour arrêter les guerres qui autrement anéantiraient tout ce qu'il y a de vivant sur cette terre. Nous 
comprenons qu'il vient pour finalement mettre une fin aux douleurs, il mettra une fin aux souffrances 
pour tous ceux qui accepteront ce mode de vie, ceux qui voudront ce que Dieu veut leur offrir. 

Il vient pour établir la paix, la vraie paix qui a complètement échappée à l'humanité. Dieu dit qu'Il va 
amener la paix et c'est ce qui arrivera. La paix va se réaliser par la puissance que le Grand Dieu de cet 
univers possède pour créer Sa famille, Elohim. 

Allons voir maintenant Hébreux 12:22 et notez ce qui est écrit. Mais vous vous êtes approchés de la 
Montagne de Sion – et notez bien – de la cité du Dieu Vivant. Et j'espère que tout le monde 
comprend que c'est ce qui arrive quand on vient devant notre Dieu. J'espère que nous comprenons que 

 Jean 182

 Luc 13

 Luc 194
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nous nous approchons du Grand Dieu de cet univers, Celui qui a tout créé, Celui qui est en train de 
créer Sa Famille, Elohim. 

Et notez le reste de ce qui est dit, de la Jérusalem céleste, de la cité de la paix qui va venir sur cette 
terre, et d'une compagnie d'anges innombrables.  

Et notez le verset 23 – De l'assemblée générale – et notez bien – et de l'Église des premiers-nés. Ça 
nous en dit long sur la Pentecôte, l'Église des premiers-nés. J'espère que tout le monde comprend à 
quoi on a été appelés à prendre part, à faire partie de la création de Dieu, Sa création spirituelle, qui 
sont inscrits dans les cieux, de Dieu, qui est juge de tous, des esprits des hommes et des femmes 
justes en cours de perfectionnement… Prenez garde de ne pas mépriser Celui qui vous parle.  

Car si ceux-là n'ont pas échappé qui refusèrent d'entendre celui qui publiait les oracles sur la 
terre, combien moins échapperons-nous, si nous nous détournons de Celui qui parle du haut des 
cieux, Lui, dont la voix alors ébranla la terre, et qui maintenant a fait cette promesse: Une fois 
encore J'ébranlerai non seulement la terre, mais aussi le ciel. Ces mots: Une fois encore, 
indiquent le changement des choses ébranlées, comme étant faites pour un temps. Notez bien – 
afin que les choses inébranlables subsistent. 

Nous savons que le Royaume de Dieu va venir sur cette terre, c'est ce que représente ce jour de la 
Pentecôte. 

Le verset 28 nous dit, C'est pourquoi, recevant un royaume inébranlable, montrons notre 
reconnaissance en rendant à Dieu un culte qui lui soit agréable et plein de révérence – notez bien 
– avec une crainte pieuse, la crainte de désobéir à notre Dieu. Comme Noé. Comme Moïse. Tout 
comme Abraham l'avait fait, et tous ceux qui ont vécu avant vous et moi. Nous savons qu'ils ont tous 
servi leur Dieu avec une crainte pieuse, la crainte de désobéir à leur Dieu, déterminés à obéir à leur 
Dieu.  

Ce jour de Pentecôte est dans le plan de Dieu un jour où Il nous montre l'importance des prémices. 
Nous comprenons, comme nous venons de le lire, qu'il y en aura parmi nous qui seront toujours en vie 
quand Christ va revenir, mais nous savons aussi que l'Église de Dieu ne va pas cesser d'exister.  

Allons maintenant voir Lévitique 23 et voyons le passage où Dieu nous a peint un tableau il y a très, 
très longtemps. Il nous a dépeint une image de Son plan pour Ses prémices. La Pâque, les Jours des 
Pains Sans Levain et la Pentecôte, frères, tout est connecté. Tout est connecté.  

Nous savons que Christ avait accompli l'offrande agitée qui était présentée pendant les Pains Sans 
Levain. Nous comprenons que Christ avait accompli ce symbolisme. Il est maintenant assis au trône 
de son Père.  
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Et dans Lévitique 23:15 on trouve, Depuis le lendemain du Sabbat, du jour où vous apporterez 
l'offrande de la gerbe pour être agitée de côté et d'autre, vous compterez sept Sabbats complets. 

Ça nous parle donc de la gerbe, l'offrande de la gerbe agitée qui représentait Josué le Christ. C'était 
une cérémonie qui se faisait pendant la Fête des Pains Sans Levain.  

Le Verset 16 nous dit, Vous compterez cinquante jours jusqu'au lendemain du septième Sabbat; 
et vous offrirez une nouvelle offrande à l'Éternel. 

Et c'est maintenant que commence l'instruction sur la Pentecôte, au verset 17, voyons comment c'est 
écrit. Vous apporterez de vos demeures deux pains, pour une offrande agitée; ils seront de deux 
dixièmes de fleur de farine – et notez ça – cuits avec du levain. Et voilà l'image qu'on nous donne 
de ce que ça représente. Nous savons que le levain représente le péché.  

Ce sont les prémices à l'Éternel. Et voilà où commence la représentation de la Pentecôte. Et le 
sermon d'aujourd'hui va nous amener jusqu'à ceux qui seront vivant au retour de Josué le Christ.  

Et notez bien, Vous offrirez aussi avec le pain, sept agneaux d'un an sans défaut, et un jeune 
taureau, et deux béliers, qui seront en holocauste à l'Éternel, avec leur offrande et leurs 
libations, en sacrifice fait par le feu, d'agréable odeur à l'Éternel. Vous offrirez aussi un bouc 
pour le péché, et deux agneaux d'un an en sacrifice de paix. 

Et au verset 20 on trouve Et le sacrificateur les agitera avec le pain des prémices, en offrande 
agitée devant l'Éternel, avec les deux agneaux; ils seront consacrés à l'Éternel, pour le 
sacrificateur. Vous publierez la fête ce jour même; vous aurez une sainte convocation; vous ne 
ferez aucun travail coutumier. C'est une ordonnance perpétuelle dans toutes vos demeures pour 
tous vos descendants. 

Il s'agit de ceux qui seront les prémices dans le Royaume de Dieu. C'est ce qui nous montre ce jour de 
la Pentecôte. Ça nous montre le plan que Dieu a pour un peuple qui deviendra les prémices, qui feront 
alors partie de la Famille Divine à ce moment-là. Ils vivront alors dans la Famille Divine comme des 
êtres d'esprit pour toute l'éternité.  

Et c'est la puissance de Dieu qui crée les prémices qui vont devenir Sa Famille, ils vont devenir 
Elohim. Ils vont se manifester le jour de la Pentecôte, représenté par l'image de l'offrande pendant la 
cérémonie des prémices. Ils étaient représentés par les deux pains qui étaient agités pendant la 
cérémonie. Et comme nous l'avons lu, ces deux pains étaient cuits avec du levain. Ce qui est bien sûr 
très symbolique.  

Nous comprenons que dans l'offrande de la gerbe agitée, Josué le Christ était représenté comme étant 
sans levain, sans péché. On en comprend l'analogie, on sait que ça nous parle du péché. Et les deux 
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pains agités étaient fait avec du levain, qui représente le péché, et nous savons que leurs péchés sont 
pardonnés par Josué le Christ qui était devenu la Pâque. 

Mais ces deux pains représentent tous ceux que Dieu a appelé du milieu de l'humanité, pendant toute 
la période de l'homme sur la terre. Ainsi on trouve dans Apocalypse 14… Allons voir Apocalypse 14, 
parce que c'est là, dans ce que Dieu a fait écrire à Jean, qu'on découvre qui ils sont. 

Apocalypse 14:1. Lisons ça aujourd'hui. Je regardai, et voici, un Agneau se tenait sur la 
Montagne de Sion, et avec lui – notez bien ça – cent quarante-quatre mille personnes, qui avaient 
son nom et le nom de son Père écrits sur leurs fronts. Et j'entendis du ciel une voix, comme un 
bruit de grandes eaux, comme le bruit d'un grand tonnerre; et la voix que j'entendis était 
comme celle de joueurs de harpes jouant de leurs harpes. C'était donc ce que Jean avait vu et 
entendu, et il décrit tout ça ici. 

C'est donc ce qu'il a écrit dans le livre de Dieu. Et ils chantent un cantique nouveau devant le trône 
– notez bien – et devant les quatre êtres vivants et les anciens. Et personne ne pouvait apprendre 
le cantique, si ce n'est les cent quarante-quatre mille. 

Et puis on nous dit qui ils sont et d'où ils viennent. Dieu nous dit les cent quarante-quatre mille, qui 
avaient été rachetés de la terre. Et dans le plan de Dieu le Jour de la Pentecôte représente ceux qui 
allaient être rachetés de la terre. Parce que c'est en ce jour qu'ils vont revenir sur la terre…ce jour-là, 
c'est ce qu'on lit sur les 144 000. 

Ce sont ceux qui ne se sont pas souillés avec des femmes, et nous en comprenons le symbolisme, 
car ils sont vierges. Ça nous parle de ce qui est spirituel. Et c'est là qu'on nous dit, c'est eux qui 
suivent l'Agneau partout où il va. Il s'agit donc de ceux qui sont restés fidèles. C'est le symbolisme 
de ce qu'on a lu juste avant, ceux qui sont appelés des vierges, ceux qui ne sont pas souillés par les 
voies de ce monde, les religions de ce monde. "Ce sont eux qui suivent l'Agneau partout où il va." 

Et l'explication va même plus loin, puisqu'on nous dit, ils ont été rachetés d'entre les hommes – 
notez bien qui ils sont – comme des prémices.  Ce sont les deux pains qui étaient agités, fait avec du 
levain, l'offrande des deux pains. C'est ce qui est représenté dans ce que nous avons lu dans Lévitique 
23. Ça représente qu'ils ont été sortis du péché, que les 144 000, les prémices ont été pardonnés de 
leurs péchés. 

Les prémices de l'Apocalypse sont les mêmes que ceux qui ont été rachetés pour Dieu par le sang du 
Fils de Dieu, Josué le Christ, et tout ça se fait par la grande puissance du Grand Dieu de l'univers. 
C'est ainsi que tout ça va se réaliser en ce jour de la Pentecôte, par cette puissance, par la puissance 
que Dieu exerce pour créer Sa Famille, avec les prémices. Et cette puissance va s'exercer dans 
l'avenir, lors d'un jour de Pentecôte, et quand ça va arriver, toute la terre le verra. 
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Et donc pendant l'exode, la Pâque, les Pains Sans Levains, la Pentecôte quand les 10 
Commandements furent donnés, en ce même jour. Et tout ça ensemble nous montre une image 
merveilleuse du plan de Dieu. L'offrande agitée pour Josué le Christ, l'offrande agitée des deux pains, 
tout ça nous dépeint une image claire, pour qu'on puisse mieux comprendre le jour de la Pentecôte 
dans le plan de Dieu. 

Allons voir maintenant Actes 1:1 – Théophile, j'ai parlé, dans mon premier livre, de tout ce que 
Josué a commencé de faire et d'enseigner dès le commencement jusqu'au jour où il fut enlevé au 
ciel, après avoir donné ses ordres, par le saint esprit, aux apôtres qu'il avait choisis. Après qu'il 
eut souffert, il leur apparut vivant, leur en donnant beaucoup de preuves irréfutables. 

Et puis notez bien au milieu du verset 3 – se montrant à eux pendant quarante jours, et parlant 
des choses qui concernent le Royaume de Dieu. Comme il se trouvait avec eux, il leur donna 
l'ordre de ne pas s'éloigner de Jérusalem, mais d'attendre ce que le Père avait promis, ce que je 
vous ai annoncé, leur dit-il; car Jean a baptisé d'eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez 
baptisés du saint esprit. Alors les apôtres réunis lui demandèrent: Seigneur, est-ce en ce temps 
que tu rétabliras le royaume à Israël? 

Ils comprenaient donc qu'un royaume allait venir, mais frères, ils ne savaient pas ce nous savons. À 
leur époque ce qu'ils savaient était limité. Ils ne pouvaient imaginer ce qui allait arriver au fil du 
temps, ils étaient tellement limités. Mais après la Pentecôte, tout allait leur revenir et ils allaient 
finalement comprendre ce que Christ leur avait dit. 

Et notez bien ce qu'il leur dit au verset 7 – Ce n'est pas à vous de connaître les temps ou les 
moments que le Père a fixés de Sa propre autorité. Comme ce dont nous parlons. Il y avait tant de 
choses qu'ils ne savaient pas à leur époque. 

Notez bien comment c'est écrit, car ce n'était pas à eux de savoir, parce que le Père s'était réservé de le 
faire de Sa propre autorité. Voilà pourquoi. Mais vous recevrez une puissance, quand le saint esprit 
viendra sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie – 
et notez bien le reste – et jusqu'aux extrémités de la terre. 

Parce que nous savons que Dieu les a nommés, ils seront les prémices qui vont revenir. Ils feront 
partie du groupe de 144 000 personnes qui seront là. Et c'est ce qui va aller jusqu'aux extrémités de la 
terre ce jour-là.  

Après avoir dit cela, il fut élevé pendant qu'ils le regardaient, et une nuée le déroba à leurs yeux. 
Et comme ils avaient les regards fixés vers le ciel pendant qu'il s'en allait, voici, nous savons que 
c'était deux anges vêtus de blanc qui se tenaient près d'eux, nous savons qui ils étaient. …et dirent: 
Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel? Ce Josué, qui a été enlevé au 
ciel du milieu de vous – notez bien – viendra de la même manière que vous l'avez vu aller au ciel. 
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Et vous et moi savons bien que quand Christ va revenir en ce jour de la Pentecôte, l'humanité va se 
préparer à le combattre. Ils vont en fait combattre Christ quand il va revenir sur cette terre. 

Et cette semaine je regardais les infos sur la chaine nationale, et j'ai trouvé très intéressant de les 
entendre discuter des OVNI. Je crois que c'était la première fois qu'ils parlaient d'OVNI sur une 
chaine d'infos nationale. Pour ceux qui ne savent pas ce que c'est, OVNI, Objet Volant Non-Identifiés. 
Et le Sous-Secrétaire des États-Unis était dans le studio de télé avec un panneau de sénateurs et autres, 
et ils discutaient de ces Objets Volant Non-Identifiés.  

Et puis ils ont montré des vidéos que des pilotes avaient filmé. D'autres personnes avaient filmé des 
vidéos où on voyait des flashs de lumières volant dans une direction et une autre. Mais ce que j'ai 
trouvé intéressant c'est qu'on voit maintenant ce genre de discutions à la télé. Parce que nous savons 
que quand Christ va revenir sur cette terre un Jour de Pentecôte, l'humanité va aller se battre contre 
lui. 

Et donc ces discutions ont lieu en ce moment. Et le monde entier peut maintenant voir les vidéos qui 
avaient été classifiées pendant longtemps. Ils les ont rendues disponibles au public, on voir 
maintenant toutes ces images et ces vidéos de choses que les gens ont vues dans le ciel et qui ont été 
filmées. Je trouve ça très intéressant. 

Mais retournons à notre sujet. Par ces écritures nous savons qu'à ce moment-là il y aura des gens dans 
l'Église de Dieu qui seront vivants, comme je l'avais dit auparavant. Et ils seront témoins de ces 
choses dont nous parlons, quand Josué le Christ commencera son retour sur cette terre. Et à l'époque, 
ce qui avait été dit aux disciples qui voulaient savoir quand le Royaume de Dieu viendrait, c'est que ce 
n'était pas à eux de savoir les temps et les moments. 

Mais c'est pour vous et moi, ceux de l'Église de Dieu maintenant. Nous savons que c'est en ce jour de 
Pentecôte que va avoir lieu le retour du Fils de Dieu. Nous avons tellement plus de connaissances que 
tous ceux qui ont vécu avant vous et moi. Nous avons tant de connaissances. 

Tous ceux qui sont dans leur tombe et qui avaient vécus il y a 4 ou 5000 ans de ça, n'ont aucune idée 
de la technologie que nous avons aujourd'hui. On peut prendre cette petite boite et parler à quelqu'un 
qui se trouve de l'autre côté de la terre. C'est le genre de technologie que nous avons aujourd'hui. Ils se 
déplaçaient à dos de mule et d'ânes, à leur époque très certainement aussi sur des chevaux. Ils seraient 
stupéfiés de voir tout ce qui est arrivé au fil du temps. 

Allons voir Apocalypse 7. Dieu nous a expliqué qui étaient les prémices. Nous savons qu'ils 
représentent tous ceux qui au fil du temps vont composer les 144 000, qui vont devenir des rois et des 
sacrificateurs sur la terre. 

Apocalypse 7:1, prenons ici l'histoire et nous découvrons un événement qui se doit d'arriver. Dieu 
nous dit par Jean, Apocalypse 7:1 – Après cela, je vis quatre anges debout aux quatre coins de la 

15



terre; ils retenaient les quatre vents de la terre, afin qu'il ne soufflât pas de vent sur la terre, ni 
sur la mer, ni sur aucun arbre.  Ceci nous dépeint un événement qui doit avoir lieu. 

Verset 2 – Jean vit un autre ange, qui montait du côté du soleil levant. Remarquez que c'est 
directement lié à la Pentecôte, et qui tenait le sceau du Dieu vivant; il cria d'une voix forte aux 
quatre anges à qui il avait été donné – et notez ce qui leur avait été donné de faire - de faire du mal 
à la terre et à la mer, et il dit: Ne faites pas de mal à la terre, ni à la mer, ni aux arbres, jusqu'à 
ce que nous ayons marqué du sceau le front des serviteurs de notre Dieu. 

Nous comprenons que l'Église de Dieu se doit d'être pure. 

Et nous trouvons ce nombre encore une fois ici, le même nombre que les prémices de la Pentecôte. Et 
j'entendis le nombre de ceux qui avaient été marqués du sceau, cent quarante-quatre mille.  
Nous comprenons qu'il s'agit des tribus des enfants qui avaient été marqués du sceau. 

Verset 9 – Nous savons qui sont ces tribus, en fait on nous le dit un peu plus bas. Après cela, je 
regardai, et voici, il y avait une grande foule, que personne ne pouvait compter. Et nous savons 
que ça nous parle du même groupe de gens. Vous ne pourrirez pas les compter s'ils étaient tous là 
devant vous. 

Mais notez bien, c'est là qu'on nous explique d'où ils sont tous venus – de toute nation, de toute 
tribu, de tout peuple, et de toute langue. Ils se tenaient devant le trône et devant l'Agneau. Ceci 
nous dit qu'ils sont venus de toutes les nations, toutes les tribus, tous les peuples, de toutes sortes de 
langues, revêtus de robes blanches, avec des branches de palmiers dans leurs mains. 

Verset 10 – Et ils criaient d'une voix forte, en disant: Le salut est à notre Dieu qui est assis sur le 
trône, et à l'Agneau. Et tous les anges se tenaient autour du trône avec les anciens et les quatre 
êtres vivants; et ils se prosternèrent sur leurs faces devant le trône, et ils adorèrent Dieu, en 
disant: Amen! La louange, la gloire, la sagesse – et notez bien ça – les actions de grâces, 
l'honneur, la puissance, et la force, soient à notre Dieu, aux siècles des siècles! 

Et l'un des anciens prit la parole et me dit: Ceux qui sont revêtus de robes blanches, qui sont-ils, 
et d'où sont-ils venus? Je lui dis: Mon seigneur, tu le sais. 

Et il me dit: Ce sont ceux qui viennent de grandes tribulations; ils ont lavé leurs robes, et ils les 
ont blanchies dans le sang de l'Agneau. C'est pour cela qu'ils sont devant le trône de Dieu, et Le 
servent jour et nuit dans Son temple. Celui qui est assis sur le trône habitera parmi eux; ils 
n'auront plus faim, ils n'auront plus soif, et le soleil ne les frappera plus, ni aucune chaleur. 
Parce qu'ils seront devenus des êtres d'esprit, ce sont ceux de la création de Dieu, Sa création des 
prémices, la création accomplie par la grande puissance du Grand Dieu de l'univers, la puissance dont 
Il se sert pour créer ces prémices. 
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Car l'Agneau qui est au milieu du trône les paîtra et les conduira aux sources des eaux de la vie, 
les sources d'eaux vivantes. Et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux. À ce moment-là, frères, 
pour eux, plus de douleur, plus de souffrance, plus de pleur. 

Il y aura ceux qui feront partie… Ceux qui seront toujours en vie et qui feront partie du groupe de 
gens, probablement à attendre et ils seront témoins de tout ça, ils verront Josué le Christ revenir sur la 
terre, ils verront se produire ces événements extraordinaires. Ceux qui seront toujours en vie et qui 
continueront dans le Millénaire, vous allez voir de vos yeux des événements stupéfiants. 

Allons voir maintenant le livre de 1 Pierre 1:3 – Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Josué le 
Christ, qui, selon Sa grande miséricorde – notez bien – Sa grande miséricorde. La miséricorde 
incroyable que nous avons reçue vous et moi, frères, une miséricorde abondante,     nous a engendré, 
pour une espérance vivante, par la résurrection de Josué le Christ d'entre les morts. 

C'est de ça qu'il s'agit. D'un héritage, frères. Pour un héritage incorruptible, sans tache, 
inaltérable, et réservé dans les cieux pour vous, parlant de cet héritage. 

Et ça nous parle des prémices à cette époque. On sait qu'ils seront les premiers et après eux le reste. 
Nous savons qu'après le retour de Christ l'Église de Dieu ne cessera pas d'exister. Et nous comprenons 
que dans Son plan, ceux qui seront les premiers – et c'est de ça qu'on parle aujourd'hui, en ce jour de 
Pentecôte, qui – notez bien – par la puissance de Dieu, sont gardés par la foi, pour le salut, qui est 
prêt à être manifesté dans les derniers temps. Nous savons que Dieu a un plan pour les prémices.  

En cela vous vous réjouissez, quoique vous soyez maintenant attristés pour un peu de temps par 
diverses épreuves, puisqu'il le faut. Nous avons un adversaire qui attaque librement, et lui et ses 
démons s'assurent de voir ça arriver. Nous sommes tous attristés par ces épreuves, toutes les épreuves 
qui nous arrivent et dont ils parlent. Nous avons rencontré des moments difficiles, c'est pour ça qu'on 
nous parle de grandes tribulations, qu'on est sortis de grandes tribulations.  

Et notez bien, afin que l'épreuve de votre foi. Et voyons voir la valeur qu'elle a, plus précieuse que 
l'or périssable (qui cependant est éprouvé par le feu), ait pour résultat la louange, la gloire et 
l'honneur, lorsque Josué le Christ apparaîtra, lui que vous aimez sans l'avoir vu, en qui vous 
croyez sans le voir encore, comme tous ceux qui ont vécu avant vous et moi, nous croyons tout 
comme eux. …nous réjouissant d'une joie ineffable et glorieuse, parce que nous obtiendrons le 
salut de nos âmes, de nos vies, pour prix de notre foi. 

Nous sommes vraiment bénis de vivre à la fin d'un âge, quand les prémices vont se révéler. Frères, 
c'est l'époque la plus extraordinaire que vous pouvez vivre. Nous comprenons que nous sommes à 
l'époque de la détresse de Jacob. Et vous voulez vous assurez que votre maison va tenir le coup, alors 
je vous prie de bien écouter les paroles que Dieu a écrites dans ce livre, et de vous assurer de faire de 
votre appel une élection certaine, pour que nous puissions tous faire partie de la création spirituelle de 
Dieu. Et quand il va revenir il pourra dire, "Bon travail, mon serviteur fidèle." 
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Allons lire maintenant Daniel 7 et voyons ce qui a été écrit par Daniel il y a très longtemps. Ça fait 
assez longtemps que nous n'avons pas lu ces écritures. Daniel 7, et on va commencer notre 
conclusion. Daniel 7:22. Ce passage nous en dit plus sur l'histoire qui avait été révélée à Daniel il y a 
longtemps.  

On connaît la fin de l'histoire, mais l'avenir proche contient des événements extraordinaires. Et je sais 
qu'il n'y a pas d'autre époque où je préfèrerais vivre, que celle où nous vivons en ce moment. Je pense 
que ça va être l'époque la plus fascinante de toute l'histoire de l'homme, rien que de voir notre Dieu 
passant à l'action pour délivrer Son peuple, et pour que tout le monde voit cet événement. Voir cet 
événement sera une bénédiction et un honneur extraordinaire, que vous fassiez partie de la création 
spirituelle, ou que vous puissiez continuer à vivre dans le Millénaire. 

Pendant six mille ans nous avons eu un adversaire, mais ses jours sont comptés et ils arrivent à leur 
fin. Il va être jeté en prison pendant mille ans.  

Et il y a très, très longtemps, Dieu a révélé à Daniel dans Daniel 7:21, on trouve ce que Dieu a révélé 
à Daniel. Je vis cette corne faire la guerre aux saints, et l'emporter sur eux. 

Mais quand on en vient à notre époque, Satan a vaincu un grand nombre de ceux qui étaient avec vous 
et moi et ils ont succombé aux convoitises de l'homme. Et donc Satan les a vaincus. Parce que c'est lui 
qui est derrière tout ça, frères. Nous comprenons donc de quoi Daniel nous parlait. 

Verset 22 nous dit, jusqu'au moment où l'Ancien des Jours vint – et noter bien – et qu'un 
jugement fut exécuté en faveur des saints du Très-Haut, et le temps arriva pour les saints – notez 
bien ça – de posséder le Royaume. Et donc un temps va venir quand les prémices de la Pentecôte 
vont posséder le Royaume, et c'est ce qui va arriver en ce jour de la Pentecôte dans l'avenir. 

Verset 26 – Puis viendra le jugement, et on lui ôtera sa domination, qui sera détruite et anéantie 
pour jamais. Le règne, la domination, on sait de qui ça nous parle – du monde de Satan, frères. 
Alors la domination et la grandeur de tous les royaumes qui sont sous les cieux, seront donnés 
au peuple – notez à qui c'est donné – des saints du Très-Haut. Frères à ceux de la Pentecôte. 

Son Royaume est un Royaume éternel, et toutes les dominations Le serviront et Lui obéiront. Le 
jour vient où le règne Millénaire de notre Sauveur sera là, et il établira le Royaume de Dieu sur cette 
terre. Et ce seront les prémices de la Pentecôte qui seront les premiers dans Sa Famille, par la Grande 
puissance de Dieu à créer Sa Famille. C'est alors qu'ils établiront le gouvernement de Dieu sur la terre. 

Vous savez, dans le livre de Dieu David avait dit, il avait demandé à Dieu, "Qu'est-ce que l'homme 
pour que Tu penses à lui?" Et dans le sermon d'aujourd'hui, on a entendu la réponse à la question de 
David à ce sujet, "Qu'est-ce qu'est l'homme?" "Qu'est-ce qu'est l'humanité pour que Tu penses à eux?"  
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Nous comprenons que ce jour de la Pentecôte est la première partie de la création spirituelle de Dieu, 
c'est la réponse à la question de David. Et ça se fait par la sagesse de Dieu et Son plan, et par la 
puissance du Grand Dieu de l'univers pour créer Sa Famille, Elohim. Et c'est par les prémices, au 
commencement de la création spirituelle de Dieu, que ça va se faire pour l'accomplissement du plan 
de Dieu. 

"Tu l'as fait un peu inférieur aux anges; Tu l'as couronné de gloire et d'honneur et l'as placé sur les 
œuvres de Tes mains." Quelle déclaration extraordinaire on lit ici. Il a dit, "Tu as soumis toutes choses 
sous ses pieds", sous les pieds de l'homme. 

Et c'est ce que Satan n'a pas aimé, frères, et c'est pour ça qu'il s'est révolté contre ce plan pour vous et 
moi. Il s'est révolté à cause de ce que Dieu allait faire avec l'humanité, pour créer sa Famille, Elohim. 
Satan n'a pas du tout aimé ce plan.  

"Car en lui soumettant toutes choses", parlant de l'homme, "Il n'a rien laissé qui ne lui soit soumis. 
Mais nous ne voyons pas encore que toutes choses lui soient soumises."  C'est comme de regarder au 5

travers d'une vitre obscurcie.  

Mais voilà ce que nous voyons maintenant en ce jour, verset 9, "On voit Josué le Christ." Et voilà ce 
que nous voyons. On le voit lui. Nous savons qu'il est assis à la droite de Dieu le Père, attendant de 
revenir sur cette terre pour établir le Royaume de Dieu et le gouvernement de Dieu sur cette terre, en 
ce jour de la Pentecôte. 

 Hébreux 25
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